

PELAKSANAAN DIAGNOSTIK INTERNAL CONTROL OVER FINANCIAL REPORTING (ICOFR) DI PERUM LKBN ANTARA



Jakarta, 19 Agustus 2024 - Perum LKBN Antara menggelar kegiatan penting terkait penguatan tata kelola keuangan melalui pelaksanaan diagnostik Internal Control Over Financial Reporting (ICOFR) di Kantor Berita Antara, Gedung Antara Heritage Center, Jakarta. Kegiatan ini melibatkan Parker Russel Indonesia sebagai konsultan yang ditunjuk untuk melakukan diagnostik ICOFR.

Internal Control Over Financial Reporting (ICOFR) merupakan sistem pengendalian internal yang dirancang untuk memastikan laporan keuangan yang dihasilkan perusahaan akurat dan andal. Pentingnya ICOFR tidak dapat diabaikan, mengingat peran vitalnya dalam mencegah dan mendeteksi kesalahan atau kecurangan dalam laporan keuangan, yang pada akhirnya menjaga integritas dan kredibilitas laporan keuangan perusahaan.

Kegiatan diagnostik yang dilakukan oleh Parker Russel Indonesia ini bertujuan untuk mengidentifikasi kelemahan dalam sistem pengendalian internal perusahaan, serta memberikan rekomendasi perbaikan yang diperlukan. Hingga saat ini, proses diagnostik telah mencapai tahap III. Dalam tahap ini, konsultan telah menyampaikan temuan-temuan penting yang memerlukan perhatian lebih lanjut.

"Sejumlah temuan dalam diagnostik ICOFR tahap III ini sebenarnya sudah kami identifikasi, namun temuan oleh konsultan membuat kami semakin yakin dalam melakukan langkah perbaikan untuk perusahaan," kata Nina Kurnia Dewi, Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko Perum LKBN Antara, saat memberikan sambutannya dalam acara tersebut.

Dalam kesempatan yang sama, seluruh jajaran direksi dan dewan pengawas turut hadir untuk mendengarkan paparan dari Parker Russel Indonesia. Kehadiran mereka menunjukkan komitmen penuh perusahaan dalam mengimplementasikan hasil dari diagnostik ICOFR ini guna memperkuat pengendalian internal dan memastikan laporan keuangan yang lebih andal di masa mendatang.

Pelaksanaan diagnostik ICOFR ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam pengelolaan keuangan perusahaan dan menjadi langkah strategis dalam menjaga reputasi serta kepercayaan publik terhadap Perum LKBN Antara. Dengan hasil temuan dan rekomendasi yang diberikan, perusahaan siap untuk mengambil langkah-langkah konkret dalam memperbaiki sistem pengendalian internalnya.

(Lintang/Desta/SekretariatPerusahaan)